

BIG ISSUE

Polsek Cidahu Polres Sukabumi Tingkatkan Keamanan dan Kekompakan Melalui Kegiatan DDS

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

May 1, 2024 - 10:03



Aiptu Gunawan Bhabinkamtibmas Ds.Babakanpari Kec.Cidahu
-6°46'51", 106°45'15", 603,3m, 310°
04/30/2024 16:24:39

Polsek Cidahu Polres Sukabumi Tingkatkan Keamanan dan Kekompakan Melalui Kegiatan DDS

CIDAHU - Dalam rangka mempererat tali silaturahmi dan meningkatkan keamanan di Desa Babakanpari, Kecamatan Cidahu, Aiptu Gunawan dari

Bhabinkamtibmas melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) pada Selasa, 30 April 2024, mulai pukul 16.15 WIB hingga selesai. Kegiatan berpusat di Kp. Babakanpari, Rt. 04/06, Desa Babakanpari.

Kegiatan yang diinisiasi oleh Aiptu Gunawan ini bertujuan untuk mengunjungi warga secara langsung, kali ini mengunjungi rumah Sdr. Ihsan. Melalui dialogis yang hangat, Aiptu Gunawan menyampaikan pentingnya menjaga keamanan lingkungan dan ajakan untuk aktif dalam ronda malam, sebagai langkahantisipasi terhadap gangguan keamanan dan potensi kejahatan.

Selain itu, Aiptu Gunawan juga mengingatkan warga tentang pentingnya menjaga kerukunan dalam berkomunitas dan menghindari penyebaran berita bohong atau hoax. "Kita harus kompak dan saling menjaga. Kebersamaan dan kesadaran akan informasi yang benar sangat penting untuk kita jaga bersama," ujar Aiptu Gunawan dalam salah satu sesi dialognya.

Hasil dari kegiatan ini sangat positif, berlangsung dengan tertib dan mendapat respons baik dari masyarakat. Warga Desa Babakanpari menyambut baik kegiatan ini dan berkomitmen untuk lebih peduli terhadap lingkungan serta keamanan desa mereka.

Kegiatan ini juga terdokumentasi dengan baik sebagai bagian dari arsip dan laporan Bhabinkamtibmas untuk keperluan evaluasi dan pengembangan program keamanan desa di masa yang akan datang.

Kapolsek Cidahu, AKP Akhmad Suryana Bande, S.H., mengapresiasi inisiatif dan dedikasi Aiptu Gunawan dalam menjalankan tugasnya. "Kami berharap kegiatan semacam ini terus menerus dilakukan untuk menjaga serta meningkatkan keamanan dan kekompakan masyarakat," tutur AKP Akhmad.